



## Comité de Evaluación del Poder Legislativo elige a candidatos para elección judicial

México se encamina a la elección judicial, proceso histórico en el que mediante la voluntad del pueblo, se elegirán los cargos de jueces, magistrados y ministros.

Como parte del proceso, el Senado realizó una tómbola de los aspirantes a juzgadores inscritos ante el Comité de Evaluación del Poder Legislativo, con el objetivo de seleccionar a quienes serán candidatos a la elección que se celebrará el 1 de junio.

El Comité de Evaluación del Poder Legislativo tiene la encomienda de garantizar el proceso con transparencia y conforme a una metodología rigurosa.

¿Dónde ver la selección de aspirantes inscritos en el Poder Legislativo?

El comité concluyó la insaculación para los cargos de juezas y jueces de Distrito, sin embargo, este 3 de febrero continuará el proceso para las magistraturas de Circuito. Esta etapa se realizará en la antigua casona de Xicoténcatl, sede alterna del Senado.

<https://www.milenio.com/politica/seleccion-de-candidatos-del-poder-legislativo-en-vivo-hoy-3-de-febrero>